

Suspenden transportación marítima entre Batabanó e Isla de la Juventud



Imgen / Cubasi

La Habana, 25 dic (RHC) Teniendo en cuenta la compleja situación hidrometeorológica en el Golfo de Batabanó, que afecta la seguridad para la navegación durante la travesía y el atraque en los puertos de Batabanó, Nueva Gerona y Cayo Largo del Sur, se decidió suspender la transportación marítima de pasajeros y cargas entre estos puertos hasta tanto no mejore las condiciones climatológicas.

La Administración Marítima de Cuba se mantiene en contacto con el Instituto de Meteorología para informar el restablecimiento de estos servicios a la población.

Las personas con boletos comprados deben ponerse en contacto, al reanudarse el servicio, con las agencias de reservaciones para reprogramar sus viajes o recibir el reintegro del valor total del pasaje, en

un término de hasta 15 días posteriores al restablecimiento del servicio.

Se ofrecen disculpas a los pasajeros por las molestias ocasionadas.

Administración Marítima de Cuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243038-suspenden-transportacion-maritima-entre-batabano-e-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba